
Beratung 

Beratungsstelle für Frauen*in existenziellen 

Notlagen & Wohnungsnot (SeWo e.V.) 

Volgersweg 6; 30175 Hannover; Tel: 0511-76 00 100 

Mo/Di/Do/Fr 10 - 12:00 Uhr / Mittwoch 13 - 15:00 Uhr 

Di & Do offene Beratung von 10 - 12:00 Uhr 

Poststelle Hilfen für Frauen* (SeWo e.V.) 

Volgersweg 6; 30175 Hannover; Tel.: 0511-27061702 

Mo/Di/Do/Fr 11 - 14:00 Uhr | Mi 13 - 16:00 Uhr 

Caritasverband Hannover e. V. 

Leibnizufer 13-15 | Mo/Do/Fr  08:30 - 13:00 Uhr 

Di 13:00 - 16:00 Uhr | Mi  08:30 - 17:00 Uhr 

Medizin und Gesundheit 

Kontaktladen ‚Mecki‘ (Tagestreff) 

Medizinische Versorgung 

Raschplatz 8 c, 30161 Hannover 

Mo - Do  08:00 - 11:00 Uhr |Fr 08:00 - 12:00 Uhr 

Mittwoch Arztsprechstunde  09:00 - 12:00 Uhr 

Tagestreff Caritasverband Hannover e.V. 

Ärztliche Versorgung/Institutsambulanz 

Leibnizufer 13-15, 30169 Hannover 

Mo/Do/Fr 10:00 - 12:00 Uhr | Mi 15:00 - 16:30 Uhr 

Chirurgische Sprechstunde und Frauensprechstunde 

nach Terminvereinbarung. 

Straßenambulanz Anlaufstellen 

Tagestreff Nordbahnhof / Schulenburger Landstr. 34 

Montag   13:30 - 15:00 Uhr 

Stellwerk / Augustenstraße 10 

Dienstag  11:30 - 14:30 Uhr 

Tageswohnung Tagestreff / Kötnerholzweg 9 

Mittwoch  10:15 - 11:15 Uhr 

Unterkunft Ahlem / Petit-Couronne-Str. 30  

Mittwoch  11:30 - 12:15 Uhr (Schulzentrum) 

Männerunterkunft / Schulenburger Landstr. 335 

Mittwoch  12:30 - 13:30 Uhr 

Männerunterkunft / Wörthstraße 10 

Mittwoch  13:45 Uhr - 14:30 Uhr 

Szenia / Volgersweg 6 

Donnerstag 10:00 - 11:00 Uhr (1-2x im Monat) 

Frauenunterkunft / Langensalzastr. 17 

Donnerstag 10:00 - 11:00 Uhr (1-2x im Monat) 

Tagestreff / Dornierstraße 2 

Donnerstag 11:30 - 12:30 Uhr 

 

Medizin und Gesundheit 

Straßenambulanz Anlaufstellen 

Frauenunterkunft / Vinnhorster Weg 73 a 

Donnerstag 12:45 Uhr - 13:30 Uhr (bis Ende 2024) 

Tagestreff Nordbahnhof / Schulenburger Landstr. 34 

Donnerstag 13:30 - 15:00 Uhr  

Psychiatrie - Sprechstunde 

Männerunterkunft, Wörthstraße 10 und 

Frauenunterkunft, Vinnhorster Weg 73 

(werden Di zwischen 10:00 und 12:00 Uhr angefahren) 

Caritasverband, Leibnizufer 13 -15 

Dienstag 09:30 - 12:00 Uhr nach Terminvereinbarung 

SIDA e.V.  Ambulante Versorgungseinrichtung 

Pflege / Wohnen / Gesundheit / Beratung 

Runde Str. 10, 30161 Hannover, 0511 - 66 46 30  

SIDA Mobil (Krankenpflege / Streetwork - Tour) 

Bereich Innenstadt/Bahnhof 

Mo/Do/Sa nach Bedarf | ca. 13:00 bis 17:00 Uhr 

Clearingstelle für Gesundheitsversorgung 
Diakonisches Werk Hannover & Caritasverband Hannover 

Große Packhofstraße 27-28, 30159 Hannover 

0511 213 39166 | Termine nach Vereinbarung  

MOBALNI - das mobile Badezimmer 
Mobiles Duschangebot der Malteser 

Montag | Georgsplatz |10:00 - 14:00 Uhr  

Mittwoch & Freitag | Augustenstraße | 10:00 - 14:00 Uhr 

(Mittwoch Assistenztag SIDA e.V. | 11:15 - 14:00 Uhr) 

Donnerstag | Goseriedeplatz | 10-14 Uhr  

(Donnerstags 10:00 - 12:00 Uhr nur für Frauen) 
An Feiertagen findet das Angebot von MOBALNI nicht statt. 

Mehr Infos: www.malteser-hannover.de/mobalni 

Zahnmobil (nur Schmerzbehandlung) 

Mittwoch Kontaktladen ‚Mecki‘  09:00 - 11:00 Uhr 

Mittwoch Tagestreff Nordbahnhof 15:00 - 17:00 Uhr  

weitere Termine unter: www.zahnmobil-hannover.de 

Tierarzt 

Tierarztmobil der Uli Stein Stiftung für Tiere in Not: 

Behandlung kranker Hunde 

jeden 1. und 3. Mittwoch im Monat | 15 - 17 Uhr; 

Platz der Basilika, 30169 Hannover 

(beim Tagestreff Caritas) 

 

NOTRUF / EMERGENCY CALL: 112 
 

 

 

Angebote 

und 

Unterstützung 

für wohnungslose 

Menschen 

 in Hannover 

 

Stand: ab Dezember 2024 

 
Herausgeberin 

 
Fachbereich Gesellschaftliche Teilhabe 

 

Alle Angaben ohne Gewähr, Änderungen vorbehalten. 

 

 

 

 

Fachbereich Gesellschaftliche Teilhabe 

 

Beratung und Unterstützung 

Soziale Hilfen in Wohnungslosigkeit 

Leinstraße 14, 30159 Hannover 

Straßensozialarbeit: 

Tel.: 0511/168 - 46653, - 44447, - 46357, - 40317 

Straßensozialarbeit für Frauen: 

Tel.: 0511/168 - 35815 

Einwanderungsstadt Hannover 

Koordinierungsstelle Einwanderung Osteuropa 

Blumenauer Str. 3-7, 30449 Hannover 

Tel.: 0511/168 - 49404, - 36172 



Tagestreff 

Kontaktladen ‚Mecki‘, ZBS 

Raschplatz 8c, 30161 Hannover 

Speisen und Getränke, med. Erstversorgung, 

Beratung und Weitervermittlung 

Mo - Do 08 - 11 Uhr / Fr 08 - 12 Uhr / Sa 08 - 10 Uhr 

Kontaktladen ‚Mecki 2‘, ZBS 

Lister Meile 2, 30161 Hannover 

Getränke, Ruhe- und Beratungsraum 

Mo/Mi 08:30-12:00 | Di/Do/Fr 08:30-12:30 & 13-15:00 

Open Fair 

Diakonisches Werk Hannover gGmbH, ZBS 

Raschplatz 8c, 30161 Hannover 

Montag bis Sonntag | 14:00 - 18:00 Uhr 

Schutz- und Ruheraum, Getränke 

DüK, ZBS 

Berliner Allee 8, 30175 Hannover 

Getränke, Duschen, Küchennutzung, Waschmaschinen, 

Wäschetrockner, Schließfächer, Beratung 

Mo/Di/Do  08:30 - 14:00 Uhr  

Mi     08:30 - 12:30 Uhr und Fr 08:30 - 13 Uhr 

SOS-Bistro, Neues Land 

Steintorfeldstr. 4 A, 30161 Hannover 

Speisen und Getränke, Waschmaschine, Trockner, 

Duschen, Kleiderkammer, Schließfächer, Beratung 

Montag - Freitag  09:00 - 14:00 Uhr 

Bauwagen, Neues Land(unter der Raschplatzhochstraße) 

Speisen und Getränke, Schließfächer, Beratung 

Montag - Freitag  14:00 - 17:00 Uhr 

Caritasverband Hannover e. V. 

Leibnizufer 13-15, 30169 Hannover 
Speisen und Getränke, Straßenambulanz, Duschen, 

Notkleiderkammer, Schließfächer, Beratung 

Mo/Do/Fr 08:30 - 13:00 Uhr  

Di     13:00 - 16:00 Uhr | Mi 08:30 - 17:00 Uhr 

Samstag 09:00 - 10:30 Uhr Frühstücksausgabe 

Tageswohnung Treffpunkt, KLH 

Kötnerholzweg 9, 30451 Hannover (Linden) 

Wäsche & Trockner nach Terminabsprache, Telefon, 

PC-Nutzung, WLAN, Speisen und Getränke, Dusche, 

Beratung und Weitervermittlung | Mo-Fr 09-14:00 Uhr 

Individuelle Beratungstermine nach Absprache 

Tagestreff Dornierstraße, DRK  

Dornierstraße 2, 30179 Hannover 

08:30 Uhr - 17:30 Uhr 

Tagestreff 

Szenia, SeWo e.V. - Tagesaufenthalt für Frauen 

Volgersweg 6, 30175 Hannover | Speisen und 

Getränke, Dusche, Waschmaschine, Wäschetrockner, 

Schließfächer, Beratung, W-LAN und PC-Nutzung.  

Mo/Di/Do/Fr 09:00 - 14:30 Uhr | Mi 13:00 - 16:00 Uhr 

Nordbahnhof, SeWo e.V. 

Schulenburger Landstraße 34, 30165 Hannover 

Mo - Do 12:00 - 17:00 Uhr | Sonntag 10:00 - 14:00 Uhr 

Frühstück und warme Mahlzeit (solange der Vorrat 

reicht), Getränke zum Selbstkostenpreis, WC, Dusche, 

Notbekleidung, WLAN, PC-Nutzung & Telefon, 

Waschmaschine und Trockner (1,50 €), 

Postadressen (auch ohne Termin) 

Saftladen, SeWo e.V. - Alkoholfreier Tagesaufenthalt  

Podbielskistr. 136, 30177 Hannover 

Montag 10:00 - 17:00 Uhr | Di/Fr 10:00 - 14:00 Uhr 

Mittwoch 12:00 - 16:00 Uhr | Do 10:00 - 16:00 Uhr 

Dienstag bis Freitag Kuchen- und Brotspenden, 

Getränke zum Selbstkostenpreis, Dusche, Wasch- 

maschine, Wäschetrockner, Küchennutzung, Beratung  

Bollerwagen Cafe e.V. 

Tagestreff für Frauen in Hannover 

Hagenstr. 26, 30161 Hannover | Mo-Fr 10 - 16:00 Uhr 

Kostenfreies Angebot: Frühstück, Mittagessen, Kaffee 

und Kuchen, Wäsche waschen, Dusche, Lebensmittel-

ausgabe | Notfallrufnummer 0152-01797315 

Nachttreff 

Café Nachtlicht 

Diakonisches Werk Hannover gGmbH, ZBS 

Lister Meile 2, 30161 Hannover 

Geschützter Nachtaufenthalt, warme und kalte 

Getränke, bei Bedarf Notbekleidung & Schlafsäcke, 

WC & Sanitärraum | Mo - So, täglich 20:00 - 06:00 Uhr 

Nachtcafé | Obdachlosenhilfe Hannover e.V. 

Podbielskistraße 102, 30177 Hannover 

Montag bis Sonntag | täglich von 19:00 - 07:00 Uhr 

Ruheraum, Getränke, warme Mahlzeit 

Winterbus 

Johanniter 

Mo/Mi/Fr 18:00 Uhr Goseriede / 19:15 Uhr Kröpcke 

Caritas Di 18 Uhr Goseriede / 19:30 Uhr Kröpcke 

Malteser Do 18:15 Uhr Goseriede / 19:30 Uhr Kröpcke 

 

Essen und Lebensmittel 

Café Mensch - Obdachlosenhilfe Hannover e.V. 

Podbielskistraße 102, 30177 Hannover 

Warmes Essen, Heißgetränke, Lebensmittel, 

Backwaren, Tiernahrung und Kleidung 

Ausgaben Mo/Mi/Fr von 17:00 - 19:00 Uhr 

Die Heilsarmee 

Donnerstag | Am Marstall 25 | 30159 Hannover 

12 - 14 Uhr kostenloser Mittagstisch & Kleiderausgabe 

14 - 17 Uhr Tagestreff / Wärmestube 

Franziskus-Treff (unter der Brücke Hamburger Allee) 

Getränke, Sandwiches, Würstchen u.a. Lebensmittel 

Samstag 12:30 - 13:30 Uhr Raschplatz 

Homeless Care Projekt, Tibet-Zentrum  

Ausgabe von Kaffee und Essen mittels Lastenrädern 

Kleidung, Schlafsäcke, Hygieneartikel etc. 

Dienstag 11:00 - 16:00 Uhr, Hannover Mitte 

Frühstückstouren Fr ab 09:00 Uhr und So ab 10:00 Uhr 

Bollerwagen Cafe e.V. 

Hagenstr. 26, 30161 Hannover | Mo-Fr 10 - 16:00 Uhr 

Kostenfreie Ausgabe von: Campingausrüstung, Lebens-

mittel, Essen to go | Notfallrufnummer 0152-01797315 

Obdachlosen helfen | Wir-tun-was 

Mo 16:30 - 18:00 Uhr | Goseriedeplatz 

Ausgabe von belegten Brötchen, Kaffee, Tee, 

Lebensmitteln, Hygieneartikeln und Schlafsäcken. 

Beratung 

Diakonisches Werk, ZBS 

Berliner Allee 8, 30161 Hannover/Mo-Fr 09 - 11:00 Uhr 

Postausgabe Mo - Do 09 - 13:00 Uhr / Fr 09 - 12:30 Uhr 

Schuldnerberatung (Termine nach Vereinbarung) 

RESOhelp Mo/Di/Do/Fr         09 - 11:00 Uhr 

Bekleidungsausgabe Mo - Do 09 - 13:00 / Fr 09 - 12:30 

Jugendschutz/Straßensozialarbeit 

Herrenstr. 11, 30159 Hannover; Tel.: 0511 - 168 44364 

Beratung und Begleitung für Jugendliche und junge 

Erwachsene, freiwillig und anonym. 

Duschen, Wäsche waschen/trocknen möglich. 

Mo - Do 09:00 - 17:00 Uhr | Freitag 09:00 - 14:00 Uhr 
(Ohne Anmeldung möglich, besser mit telefonischer Absprache) 

RE_StaRT 

Ambulante Beratung für Menschen in sozialen 

Notlagen | Mo - Fr zwischen 08:00 und 17:00 Uhr 

0511 - 22061680 |E-Mail: info@restart-hannover.de 


